
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1922 
7月 13日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」 各委員会委員長 

7月 20日例会 プログラム 「本年度委員会活動方針」 各委員会委員長 

7月 13日のメニュー ・幕の内弁当(うなぎの蒲焼､豚肉のトマト巻き天ぷら､じゃがベーコン､奴豆腐､煮しめ､ご飯､お味噌汁､コーヒー)
 

前回（7 月 6 日）例会記録 
 
会員総数 36名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 24名 欠席者数 10名 出席率 70.59％ 前回補正率 73.53％

前回補正者 三宅(孝)君 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 林君 井上君 中山君 仲田君 大久保君 白石君 富永君 山田(次)君 
 
 会 長 挨 拶   
 
 皆様、こんにちは。本年度初めての例会です。いよいよ新年度が始まりました。今年は我がクラブ創立40周年にあたりま

す年に、会長をお引き受けする事になりました。まだ、ロータリー暦の浅い私でございますが、背伸びする事無く、一生懸

命務めたいと思いますので、皆様のご指導ご協力を宜しくお願い致します。この一年間、全員元気で楽しいロータリー例会

をお願い致します。そして、40 周年事業を成功させなければなりません。幹事さん、各委員長、そして会員の皆様、どうぞ

宜しくお願い致します。 
 
 記念品贈呈   
 
昨年度槌田会長、三宅(孝)幹事に松尾会長より記念品贈呈。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 8 月 3 日(金)例会後、13：40 から、当会場にて小西忠孝

ガバナー補佐（岡山中央 RC）をお迎えしてクラブ協議会

を開催致します。8月24日(金)には森下和郎ガバナー（総社RC）公式訪問例会です。 

・ 本日例会後、第一回理事役員会を行いますので、理事・役員の方はお残り下さい。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ RI国際ロータリークラブ第2690地区森下ガバナー事務所開設のご案内が届いております。 

・ RI国際ロータリークラブ第2690地区鳥居ガバナーエレクト事務所開設のご案内が届いております。 

・ 本日、理事会にて審議いたしますが、玉野まつり協賛金についてのお願いが届いております。 

・ 森下ガバナー事務所より会員増強・ロータリー財団合同セミナー開催の案内が届いております。会長、幹事そして岸本委

員長、近藤委員長が出席の予定です。 

・ (財)米山記念奨学会より世話クラブ補助金のご案内と財団設立 40 周年記念のオリジナル切手シートの購入ご案内が届い

ております。切手シートは1,000円でございます。ご希望の方は事務局までお申し込みください。 

・ ロータリーの友・ガバナー月信が届いておりますので、配布させて頂いております。 

・ 上半期会費納入のご案内をさせて頂いております。 

・ 故、福森会員ご夫妻のご葬儀に際しましての、ご家族様からのお礼状及びお茶2セットを頂いております。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させて頂きます。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 前年度出席委員会（緋田前委員長）：〔2006～2007年度下半期出席100%者への記念品贈呈〕藤田君､岸本君､近藤君､松尾君､ 

三宅(一)君､三宅(孝)君､三宅(照)君､三宅(保)君､大西君､小野君､小野田君､島田君､白石君､高橋(征)君､高橋(秀)君､ 

立石君､槌田君､渡邉君 以上18名。 

・ 前年度親睦家族委員会（高橋秀明前委員長）：7月15日の家族会について、参加予定は14名になります。実施については、

参加になられる会員様に配布させて頂いております。会費は、親睦会費を充当させて頂きますので不要でございます。 

・ 親睦家族委員会（三宅孝治委員長）：① ＜誕生日祝＞ 中山君 4日､仲田君 4日､岸本君 5日､緋田君 23日 

・ 第2690地区青少年交換委員会（三宅孝治委員）：6月16日、サンルート米子にて、INBOUND学生送別会並びに派遣学生壮

行会が開催され出席しました。今年は1名が米子の方から行っておりましたが、来年は新見から2名の高校生が行く事

「一次校正済み」H19.7.11 高橋秀明 

「校了」H19.7.12 高橋秀明 
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になっております。来年は3名の希望が委員長よりございますので、候補を挙げて下さいとの事でした。又、青少年交

換はロータリーとして大きな事業であるととらえておりまして、皆さん実は分担金を上、下半期で一人 800 円、年間

1,600円、会員数3,500名で年間560万の予算ですが、実際は派遣する学生が少ないので、年間150万円の繰越金が発

生しております。ホストファミリーが用意出来れば幾らでも学生を出しても構わないとの事ですので、検討致します。

又、セクハラ問題も浮上しておりますので、年間一人100円程度で保険を掛ける事も決定致しました。 

・ 社会奉仕委員会（三宅保昭委員長）：玉野まつり総踊りの日にバザーを開き、手話の会に益金を贈呈しようと計画してお

りますので、皆様の暖かいご支援をお願い致します。商品、又は寄付金は一人 5,000 円以上で出来るだけ多く 7/27 ま

でに事務局か、例会にお持ち下さい。又、前回ご案内しておりました、玉野エコライフへ贈呈する、竹酢液回収装置が

出来上がってきておりますので見て下さい。 

・ 40 周年実行委員会（藤田委員長）：40周年実行委員会を6月 23日に行いました。結果、大筋が決まりましたので、各委

員会の皆さんの具体案を今月末までに出して下さい。 
 
 スマイル・ボックス   
 
・松尾会長－どうぞ宜しくお願いします。  ・谷口幹事－一年間宜しくお願い致します。  ・宮原君－祝新内閣。 

・山田君－①祝松尾新内閣。②入会月。③会員選考委員長就任。  ・槌田君－松尾会長、谷口幹事、一年間ご苦労様です。 

・東川君－①松尾、谷口年度を祝して。②新世代活動委員会宜しくお願いします。  

・小野君－松尾会長、谷口幹事の船出を祝して。  ・高橋(征)君－①松尾新体制の門出を祝い。②入会月。 

・三宅(保)君－会長、幹事、理事、役員、各委員長のご活躍を祈念します。  

・藤田君－①松尾丸の出航です。一年間無事な航海をお祈りします。②今年度、SAAを仰せつかりました。１年間宜しくお願

いします。③第134回玉野110会で優勝しました。  ・大西君－残券です。松尾会長に期待を込めて。 

・緋田君－①孫が誕生、期待の女の子。母子とも健康。②誕生月。  

・近藤君－職業分類会員増強委員長、皆様のご協力を宜しくお願い申し上げます。  

・三宅(保)君－社会奉仕委員長を務めます。今年も宜しくお願いします。  ・三宅(照)君－出席委員長一年間宜しく。 

・立石君－①今年度プログラム委員長です。宜しく。②松尾会長、谷口幹事、今年も宜しく。  

・石川君－会報委員長として頑張ります。  ・高橋(秀)君－入会月。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「本年度クラブ活動運営方針」 松尾会長、谷口幹事 
 
松尾会長 

 皆様からのスマイルのよる励ましの数々本当に有難うございます。2007－08 年度クラブ会長をお引き受けする事になりま

した。非常に光栄でございますが、責任の重さを痛感しております。本年度は、当クラブの創立40周年にあたります。先輩

の会員皆様が築いてこられた伝統と実績を汚さないように微力ながら全力を尽くしたいと思います。それには、皆様のご指

導ご支援を頂かなければなし得ません。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 さて、今年度のRI会長、ウイルフリッド・Jウイルキンソン氏は、本年度のテーマを、“ROTARY SHARES”「ロータリーは分

かち合いの心」と発表されました。SHARE とは「分ける」と言う意味と、「共有する」という意味があります。つまり「ロー

タリーは分かち合い」、また「ロータリーを分かち合おう」の両方の意味があります。つまり「ロータリーにおける分かち合

いとは、自分自身に不要となった物を施す事ではなく、人の為に我を忘れて自らを捧げる事だ」と言っておられます。強調

事項として、昨年度と同じ①水保全。②保険及び飢餓救済。③識字率向上。④ロータリー家族。の４つを引き継ぐ事になり

ました。 

 第2690地区の森下ガバナーは、本年度地区目標として、①RI超我の奉仕賞、会長賞を目指そう。②会員増強純増1名、会

員を勧誘した会員の表彰制度があります。③年次寄付、一人当り＄140となっております。④そしてロータリー家族を強調さ

れました。PETSでの議題もロータリー家族について話し合いました。 

 さて、我がクラブとしましては、現在会員減少が進みまして、その対策が最大で緊急の課題になっております。その為の、

クラブ基盤強化として、①先ず、会員及び家族との親睦をはかり、クラブ行事への全員参加。奥様への誕生日祝いの検討。

②純増1名を目指し、来年度までに40名を目標にする。③継続事業の維持発展と、新しい奉仕事業の開拓。④ロータリー財

団年次寄付＄140。⑤米山特別寄付が今年度より1口１万円になりましたのでお願いします。⑥CLP検討委員会の継続。⑦大

阪リバーサイドRCとの更なる友好関係と40周年行事での共同で出来る事を考える。⑧創立40周年記念事業式典の成功。我

がクラブにとっては本年度、最大、最重要事業で有ります。準備期間が余りありませんので、全員、全力でご協力お願い致

します。 

 この 1 年間、会員の皆様のご協力無くしては何もなしえません。本年度の目標に積極的に参加くださって、ロータリーを

分かち合って下さい。以上、谷口幹事、各委員長、事務局の近俊さんにお助け頂きながら、全力で頑張って参ります。どう

ぞ宜しくお願い申し上げます。 
 
谷口幹事 

 本年度、1年間幹事として皆様には大変お世話になります。どうぞ宜しくお願い致します。幹事としての、個人的な指針は

特別にはございませんが、先程の会長の指針に従いまして、2つ、幹事の役目として実行させて頂こうと思っております。①

松尾会長のサポート。②玉野ロータリークラブの活動が、1年間円満に行えるように、粉骨砕身、頑張らせて頂く事。その中

で、40 周年行事が成功裡に終わるように、協力をさせて頂きながら頑張って行きたい。と思っております。又、指針とは関

係ございませんが、ご報告しておかなければならないかなと思う事として、本日、松尾会長の奥様のお母様が亡くなられ、

本日がご葬儀であられるとお聞き致しましたが、本年度最初の例会と言う事で、こちらの方に出席をされたという事をお聞

き致しまして、勝手ではございますが松尾会長には申しておりませんが報告をさせて頂きます。 


